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第2535回例会 2016.4.13

４月27日　卓話　／　５月度理事会
５月４日　休会　(みどりの日)

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：太　田　義　隆
副会長：小　出　隆　久
幹　事：植　田　眞　晴
副幹事：岸　本　泰　次

　１０日日曜日は、２６２０地区２０１５～１６年度地
区研修協議会に参加して来ました。当クラブからは１３
名の参加でした。参加された皆さんご苦労さまでした。
本協議会は次年度のＲＩ会長および各種委員会の目標等
を当地区各クラブへ伝達する目的の協議会で、本協議会
が開催されると今年度もあと少しの期間だなと思いま
す。嬉しくもあり寂しくもありです。次年度もＲＩの第
一目標は会員増強だそうです。詳細は例会後半のクラブ
協議会で各出席者より発表していただきます。
　私は本年度半年間で純増４名以上の７クラブ事例報告
発表のため、会員増強・維持委員会に参加しました。次
年度も当クラブでは会員増強と維持を積極的に行ってい
ただき、クラブの活性化を図っていただきたいと思います。

会 長 挨 拶 太 田 義 隆

親睦委員会 佐 藤 昌 久
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結婚記念日

入会記念日
創立記念日

井 出 清 章
池 谷 周 一 郎
本 野 　 仁
塩 谷 知 一
宮 下 正 雄
吉 田 浩 之
岩 間 章 哲
本 野 　 仁
瀧 　 真 砂 人

お誕生日
おめでとう
ございます

　謝申し上げます。
　さて、２点眼鏡の忘れ物がありました。
　お心当たりのある方はガバナーエレクト事務所までご
　連絡ください。

幹 事 報 告 植 田 眞 晴

①例会変更のお知らせ
　富士山吉原RC　5月5日(木)　祝日休会　　　　　　　
　　　　　　　　＊ＭＵは行いません　
　沼津RC　4月29日　祝日休会
　　　　　　ＭＵ11:30～12:30　リバーサイドホテル
　富士宮RC　5月20日　変更　5月　14～15日親睦例会
　富士宮西RC　4月29日　特別休会
　柿田川RC　5月2日(月)→裁量休会
　　　　　 　5月16日(木)→例会変更
　　　　　《16日 11:30～12:30サインMU受付有》
②ガバナー事務所よりお知らせ
　・4月のロータリーレートは、１ドル＝116円
ガバナーエレクト事務所より
　・4月10日(日)に開催されました地区研修協議会にお越
　しいただきまして、ありがとうございました。
　皆様のご協力により、滞りなく終了できました事に感

☆私のスマイル
小出隆久君　地区協参加、ご苦労様でした。
岸本泰次君　先日の地区協議会に出席された会員の皆様
　　　　　　一日ご苦労様でした。
池谷周一郎君　明日で 満80才。身の回りの人達に支えら
　　　　　　れ、傘をたよりにする様な生き方より、ま
　　　　　　だまだ自分自身で傘をさし、元気に生きて
　　　　　　いきたいと思います。
井出清章君　今日は私の79回目の誕生日です。70代最後
　　　　　　の大切な年。会社と家族を守り、そしてゴ
　　　　　　ルフとロータリーを楽しんで充実した一年
　　　　　　にしたいと決意しました。
磯西　昭君　何となく。
宮下正雄君　春満開ですね。



宮 下 正 雄

14名で地区協議会へ出席してきました。
午前中は全体会議を行い、昼食後各分科
会を行い最後に総括が行われました。会
員負担金は人頭分担金、規定審議会年次
賦課金、地区資金負担金に変わりは有りませんでした。
地区目標としては全体的に会員減少していますので一番
は会員増強です。若手を、そして女性も積極的に入会さ
せて頂きたい、50名のクラブで一人、それ以上のクラブ
で二人を目標にしています。ロータリー財団への寄付、
補助金事業の実施を行います。各分科会の報告は担当の
委員にお願いします。

佐 藤 昌 久
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 30名　　　30名　　　 3名　　　27名　 　  90%
2533回　3/30確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 30名　　　30名　　　 6名　　　24名　 　  86%

2535回
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１. 会長エレクト　  　　　　　　小出　隆久
２. 次年度幹事　　　　　　　　岸本　泰次
３. 次年度会員増強維持委員会　中島　康治
４. 次年度職業奉仕委員会　　　榮賀　　明
５. 次年度社会奉仕委員会　　　植田　眞晴
６. 次年度国際奉仕委員会　　　等　　健次
７. 次年度青少年奉仕委員会　　滝　　克芳
８. 次年度ロータリー財団 　　　望月　昭宏
９. 次年度米山記念奨学　　　　吉田　浩之
10. 次年度新会員部会　　　　　瀧　真砂人
11. 次年度広報IT推進・事務局部会　高橋　美和

－地区協議会出席者報告－
クラブ協議会

日　時 ： 平成28年４月10日
場　所 ： グランシップ

小出隆久次期会長

本年度、野口栄一ガバナーの挨拶の中に
次年度は世界中から提出された181件の
制定案と決議案が審議され、その中で今
までの常識が非常識になるくらいの変化
が起こりそうな案件もあるというような話がありました｡
先日次期会長・幹事の研修会に参加したときに生子ガバ
ナーエレクトの話の中に、今までは例会の出席率は非常
に厳しいものでしたが、次年度からは出席が義務でなく､
会員が楽しく参加できるような例会になるよう各々の

クラブに合う例会を行うような話がありましたが、この
話はほんとのことかなと思いました。
次年度の国際RIのジョンF・ジャーム氏会長の国際RIテ
ーマが（人類に奉仕するロータリー）を提唱し、その中
で４つの優先事項としてまず１つは会員増強、２つ目は
財団年次基金（年次寄付）のお願い、３つ目はポリオ撲
滅への寄付、で現在ポリオのある国はアフガニスタンと
パキスタンの２ヶ国だけ、なくせば世界からポリオは完
全に撲滅できるそうです。

第１部
研修リーダー岡本一八パスト・ガバナー
より。
1）2016年度目標
　　　　　　　　　50名以下のクラブ　純増１名以上。
　　　　　　　　　50名以上のクラブ　純増２名以上。
2）女性の入会を促す｡(世界25%、日本5%。ロータリー
　の行く末を占う）
3）若い世代（20代～40代）の入会。定年退職も可。
　質は自ずから付いてくる。立派な人を入れるのでは
　無く、立派な人になって頂く。
　ステータスは地域のやり方で、自ずと付いてくる様に
　して行く。
第２部
　石上元久会員増強委員長より、当地区の予算案を組み
　運営して行く上での状態より、かなり厳しい話があっ
　た。即ち
1）第2620地区会員数2919人｡２月末3000人前後。従っ
　て予算案は3000人で組んでありますので、各クラブの
　会長、幹事さんは委員長さんのみに、お任せしている
　のでは無く熱意をもってロータリーを紹介すれば、入
　会候補者に伝わり、入会後に、同じ様に積極的にロー
　タリーを推進してくれる可能性が高まります。
2）入会候補者　JC、商工会議所青年部、飲み会の友達､
　ダンス仲間、旅行会の人々、など。
　以上、私には分かりにくいお話もありましたが、他の
　奉仕団体・クラブもかなり激しいらしく、何とかせね
　ばと云う熱意が感じられました。
第３部
事例報告として、2015年度２月までに純増４名以上のク
ラブ、当富士クラブも含めて８クラブから報告がありま
した。

　※掲載できなかった報告は、次回の会報に掲載いたし
　　ます。

岸本泰次次期幹事

中島康治次期会員増強委員会


